



社会体験学習

7月4日～6日の3日間、一関市立桜町中学校2年の生徒3名が、社会体験学習のため一関出張所を訪れました。はじめに、斎藤出張所長から「国土交通省の役割」や「北上川」について講義を受け、その後出張所管内の工事現場見学や、建設機械の見学、河川巡視などを体験してもらいました。生徒からは「仕事のやりがい？」、「業務に必要な資質は？」などの質問もあり、生徒の目は真剣に将来を考えている様でした。今回の経験が日常生活や、将来の進路決定の一助になれば幸いです。



一関遊水地事業説明の様子



堤防除草体験



一関遊水地大林水門見学



船上巡視体験

第1弾 機械紹介

出張所管内工事現場で使われている機械紹介をしていきます。

第1弾は、一関地区河川維持工事で活躍している集草梱包機です。この機械は、除草後に乾燥した刈草を集草して梱包する機械です。



梱包された刈草

梱集草梱包機械

夏休み前 河川施設安全点検実施

11日～12日、一関出張所では、河川がレクリエーション活動の場として、多くの人々に利用されることを踏まえ、夏休み前の安全利用点検を実施しました。施設等に目立った異常はありませんでしたが、河川は本来、降雨による増水など自然現象による危険性も持ち合わせています。安全には十分に留意された上お楽しみ下さい。



一関水辺プラザ

安全利用点検の様子

◆◆編集後記◆◆ 北東北の梅雨明けは平年7月28日頃。昨年は7月29日頃の様です。(参考:気象庁HP)本格的な夏の到来まではあと2週間!!レジャーを楽しむ為にも体調管理は万全に♪(み)



胸に刻もう

『カスリン・アイオン台風70年』

～風化させない歴史とつなげる未来～